

**CON FUERTE DISCURSO CONTRA LA CORTE, ASUME BATRES COMO MINISTRA** MÉXICO P. 4**ACUSA EXCESOS EN DECISIONES DE LA CORTE**

Batres critica a SCJN tras asumir su cargo

Postura. En su primer día como integrante del Máximo Tribunal del país se asumió como “ministra del pueblo”

ÁNGEL CABRERA

Lenia Batres Guadarrama asumió su cargo como ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) con una crítica a los “excesos” de ese órgano.

Durante una sesión solemne, la presidenta del Alto Tribunal, Norma Piña Hernández, encabezó el protocolo de recepción al imponerle la toga magisterial.

Por su parte, en su primer discurso como ministra, Batres señaló que la Suprema Corte ha incurrido en excesos y que la Constitución está subordinada a lo que señale la SCJN.

Aseveró que el Alto Tribunal se ha extralimitado, al colocarse por fuera y por encima de otros poderes, como el Legislativo, así como de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

La nueva ministra indicó que la Corte se ha enfocado en resolver casos políticos, como la declaración de invalidez de leyes, por ejemplo la reforma electoral, conocida como Plan B o los cambios a las leyes de la Industria Eléctrica.

Resaltó que el Poder Judicial de la Federación no está cumpliendo con su labor, al invadir la esfera del Legislativo, ejercer poderes que le están vedados por las leyes y emitir resoluciones, según dijo, sin sustento constitucional.

Otro de sus señalamientos fue que los ministros de la SCJN llevan años violando el artículo 127 constitucional, el cual señala que ningún funcionario debe tener un salario más alto que el del Presidente de la República.

“Estos que he denominado excesos, indican que no tenemos una Suprema Corte subordinada a la Constitución, sino una Constitución subordinada a la Suprema Corte”, aseveró.

Consideró que la SCJN “debe autolimitarse y someterse” a la Carta Maga, porque “si actuara como verdadero tribunal constitucional, no prevalecería la Suprema Corte, sino la Constitución”.

Lenia Batres afirmó que “quien crea que puede ridiculizarme por provenir de este pueblo mexicano, no sabe la fuerza y la grandeza... fuerza y grandeza que recibo con esa dignidad; Ministra del pueblo me

han dicho, y es un enorme halago, una misión grande que acepto con honor y con la responsabilidad que merece”.

A la ceremonia de recepción de la ministra Batres acudió su hermano, el jefe de Gobierno de la Ciudad

de México, Martí Batres, así como el vocero de la Presidencia, Jesús Ramírez, entre otros funcionarios federales.

Cabe recordar que Lenia Batres fue nombrada como ministra de la Suprema Corte directamente por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Esto luego de que las ternas que propuso el mandatario ante el Senado de la República fueron rechazadas por falta de consensos entre la mayoría morenista y la oposición.